
Zusatzfrage von AM Bertram 
Wie kann es sein, dass die Stadt Bornheim für die Öffnung des bislang abgebunden 
Linksabbiegers keinen konkreten Zeitpunkt benennen kann, die Stadt Brühl dies aber schon 
kann? 
Antwort: 
Dies wird bei der Stadt Brühl nachgefragt. 


